



El equipo rectoral con los cargos académicos y profesores que tomaron posesión de sus cargos en el Paraninfo. | LAYA

Rivero insta a los docentes promover actividades que impulsen la economía

Anima a organizar congresos, desarrollar proyectos y colaborar con empresas ■ El rector lamenta: “Estamos esperando los fondos europeos como la lluvia que no llega”

R.D.L. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ha pedido un “compromiso adicional” al profesorado en el momento final de la pandemia cuando, según sus palabras, “toda la sociedad debe reactivarse con mucha energía para compensar los muchos costes sanitarios imprescindibles” de estos “dos largos años”.

En el primer gran acto de toma de posesión de cargos académicos y profesorado en el Paraninfo de las Escuelas Mayores desde que estalló la pandemia, el rector ha instado a los docentes a contribuir en la medida de lo posible a reflotar la economía de Salamanca y su área de influencia. “Impulsad todas las actividades a vuestro alcance para generar oportunidades”, ha hecho

hincapié el rector y ha insistido en que esa será la línea prioritaria de la Universidad de Salamanca a partir de ahora. Proyectos, congresos, reuniones, colaboraciones con empresas e instituciones... “Riqueza para el entorno que es nuestra responsabi-

lidad también generar y siempre pensando en los jóvenes, en los que vienen después que os admiran, aprecian y aprenden de vuestra enseñanza y saber. Dejarles abiertas las puertas para poder disfrutar del mejor futuro”, subrayó Rivero.

El director de la Escuela de Magisterio de Zamora y los decanos de las facultades de Ciencias, Ciencias Químicas, Derecho y Psicología, que fueron elegidos hace ya más de ocho meses, tomaron ayer posesión de sus cargos de forma oficial. También lo hizo el director del Instituto Universitario de Arte y Tecnología de la Animación y 17 miembros del personal docente e investigador que han promocionado a catedráticos (6) y a profesores titulares (11).

Solo una hora antes el rector llamó la atención también del Gobierno. “Estamos esperando los fondos europeos como la lluvia que no llega”, una forma metafórica de manifestar su preocupación por la tardanza en el reparto de la financiación procedente de Europa que Rivero espera pueda revitalizar la economía.

Crece la plantilla de profesores universitarios

En el acto celebrado ayer en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca tomaron posesión 17 miembros del personal docente e investigador. Son solo una parte de los 42 que consiguieron su plaza como catedrático o profesor titular el pasado año, en concreto, 16 catedráticos y 26 profesores titulares que suponen 14 más que el periodo anterior. En cuanto al personal docente e investigador con contrato laboral, según los datos facilitados por el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, David Díez, en 2021 se incorporaron 83 profesores contratados doctores y 96 ayudantes doctores, 59 más que en 2020.